



瑞江中学校だより

令和7年12月12日
江戸川区立瑞江中学校
第8号

明日から、保護者の皆様が本校に入る際、入校証の着用をお願いします

本日、保護者の皆様に入校証をお配りします。今後、瑞江中学校に三者面談や保護者会、作品展や卒業式などで来られる際は必須としますので、任意のフォルダに入れて身につけてください。お持ちいただけなければ入校できないことがあります。ご協力をお願いします。

本日お配りする入校証は、生徒1人に対して2枚ずつ、3年生も含めて来年4月まで有効のものです。

本校では昨年テトルでお知らせしたように、不審者が2日続けて校舎内2階にまで侵入し、声を掛けたところ、外に出て堀を乗り越えて逃走したことがありました。保護者の方と同じくらいの年齢の女性でした。

今冬、江戸川区内他校への不審者侵入・現金などの窃盗事案が繰り返し発生しています。墨田区などでも起きているようで、警察署と江戸川区教育委員会から、学校セキュリティの強化を指導されました。

本校ではこれまで通り、出入り業者などの来校者は受付で所属・訪問先の申し出と発行された入校証を必ず付けていただきます。生徒も生徒手帳の扱いルールに則って身分証明書の携帯を励行させます。もし身分証明書をなくしていたら再発行をしますが、規定の実費をいただきます。

見本 瑞江中学校 入校証

1年D組1番

○○ ○○ 保護者1

令和8年4月まで有効

「都立横網町公園に行ってみましょう」と、1・2年生に推奨しています

2月に1年生は都内で、2年生は鎌倉で現地学習を行いますが、そこで行われるであろう①下調べ、②現地で直接見聞きする、③そこで知ったことを持ち帰る、④さらに学びを広げ深める、とはどのようなことなのかイメージするため、一例として、「各自又はご家族と一緒に横網町公園に行って自分なりの学びをしてみましょう」と、生徒に伝えてい



ます。保護者の皆様はお子様からお聞き及びでしょうか。公園内の2つの施設は学校テーマでもある「日本」を知る良い機会になると思いますので、是非ともお子さんが足を運ぶよう水を向けてください。

「防球ネットを閉じます」

校庭で生徒が打った野球のボールがネットを超えて通行中の自動車の屋根に当たる事故がありました。現在は練習位置や向きを変えて対応しています。

また、校庭でバスケットボールやサッカーなどを行うことも増えたため、これまで閉め忘れていることが多かった、瑞穂大橋寄りの校庭側にある第二通用門の防球ネットを常時閉めることにしています。出入りしにくくなるのですが、門のすぐ外にも駐車場がありますので、ご理解ください。

保護者の方が自転車でお出でになったときなどネットを開ける際は、白いロープを操作して開閉していただいて構いません。よろしくお願いします。



<瑞中生の活躍>

環境をよくするポスターコンクール

区長賞 (2)

協議会長賞 (2)

テニス部

第51回 東京都中学校テニス選手権 第5ブロック大会 団体の部 第3位

(都大会出場)

令和7年度 東京都中学校新人テニス選手権大会 (都大会)

個人の部

シングルス

ダブルス ペア

ペア

第42回東京都中学校新人テニス選手権大会

団体の部 ベスト16 (上位大会出場決定)

第58回江戸川区立中学校秋季総合体育大会

男子団体 優勝

女子団体 (Aチーム) 準優勝